

EL AYUNTAMIENTO ENVÍA 1.500 EUROS A TRAVÉS DE CÁRITAS A LOS DAMNIFICADOS DE HAITÍ

Vva. de la Cañada, 27 de ene.- El Ayuntamiento va a destinar, a través de Cáritas, 1.500 euros a los damnificados por el terremoto que asoló Haití el pasado 12 de enero. A esta iniciativa, se suma además la Jornada Solidaria de Tenis y Pádel que, bajo el título ¡Un set por Haití!, organiza este domingo, 31 de enero, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Juventud y Deportes, y el Club de Tenis y Pádel del municipio.

Exhibiciones, clases magistrales y sorteos

Durante la jornada, se desarrollarán distintas actividades. A partir de las 12:00 horas, el Complejo Deportivo Santiago Apóstol albergará partidos de exhibición protagonizados por jugadores profesionales del Ranking español. Los asistentes podrán colaborar con la causa comprando la camiseta conmemorativa del evento, tickets que podrán canjear por comida y bebida o papeletas para el sorteo de material deportivo y cursos intensivos de verano. Todo el dinero recaudado se destinará íntegramente a la población haitiana a través de Cáritas.

En la iniciativa colaboran la Federación de Tenis de Madrid, Coca-Cola, Cáritas y la Asociación de Comerciantes, Pequeña y Mediana Empresa de Villanueva de la Cañada (ACОВI). Las personas interesadas en participar pueden obtener más información en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Tel.: 91 815 51 80).